

第45回

札幌市PTA 広報紙まつり受賞作

受賞おめでとうございます

広報紙まつり表彰式



2月20日(月)、ちえりあ6階講堂にて第45回広報紙まつりの表彰式が行われました。2度の中止を挟んで3年ぶりのリアル開催となりました。コロナ禍を経て応募数が減少したことから、今年

度も対面での審査会は行わず書面のやりとりでの審査となりました。①PTA活動の紹介②積極的な企画性・アイデア③全体の見やすさ・読みやすさのバランスの3つの観点で審査の結果、札幌市教育委員会、毎日新聞社、日本教育新聞社、北海道通信社、札幌市PTA協議会からそれぞれ最優秀賞・優秀賞各1点、計10作品が選ばれ、表彰式では最優秀賞受賞校に賞状が授与されました。審査委員長である北海道通信社参与の村上直史様から入賞各紙について「評価すべき点」として表紙や色使い、内容の興味深さ、製作者の心意気に至るまで丁寧にお話しいただき、また「改良できる点」についても、全体のバランスや言葉遣いについてアドバイスいただきました。本紙2ページの全体審査評もぜひご覧ください。また、受賞PTA代表として、太平南小学校広報紙作成ボランティアの本間則章様より「4年ぶりの発行となりましたが、PTAと学校・先生、地域とのつながりを伝え共に子どもを育てていけたらとの思いで“PTA活動”に特化した広報紙を作成しました。評価いただき嬉しく思います。」とご挨拶いただきました。来年度もよりたくさんのご応募をお待ちしております。



なお、今年度は展示会を中止といたしました。受賞広報紙はPTA会員の方に貸出することができますので、ご希望がありましたら各区PTA連合会を通して当協議会事務局までご連絡ください。

教育長賞 最優秀賞



札幌市立太平南小学校
保護者と先生の会
「太平南」



講評

「今明かされるPTA活動を徹底解説」というテーマのとおり、PTA活動の内容に特化した丁寧な記事構成が秀逸です。各活動に興味がある保護者が集まって、一人一人のできる範囲で無理なく楽しく活動するという新しい形のPTA活動をスタートさせていることは、各学校のPTA活動の今後を占う試金石となると思います。また、授業や行事等におけるPTAボランティア活動などを紹介した記事には、卓越した企画力と高い取材能力が発揮されています。みんなで考えながら新しいPTA活動を進めていこうとする強い志が心に響く、白眉な広報紙です。

北海道通信社賞 最優秀賞



札幌市立北野台小学校
父母と先生の会
「スマイルきたのだい」



講評

まず、フィルター加工した表紙の教職員の写真に目を奪われました。目次も柔らかいタッチで、手に取って読んでもらおうという工夫に溢れています。編集後記に3年ぶりに復活した広報紙のテーマを「学校生活に絞った」と書かれておりますが、そのレイアウトもバラエティに富み秀逸でした。ページごとの編集にも広報委員さんの「統一感のある色づかい」が表れて、温かみと優しさを感じられますし、学校の明るい雰囲気も伝わる、PTA広報紙の永久保存版ともなる、価値ある作品でした。

教育長賞 優秀賞

札幌市立西岡北小学校
保護者と教職員の会
「にしきた かわら版」



日本教育新聞社賞 優秀賞

札幌市立北園小学校
PTA
「北園」



北海道通信社賞 優秀賞

札幌市立幌東小学校
保護者と教職員の会
「こうとう」

